

## **La familia de Carrillo, en Madrid**

Doña Carmen Menéndez, esposa del secretario general del Partido Comunista de España, don Santiago Carrillo, llegó en la medianoche del martes al miércoles a Madrid acompañada de su hijo Jorge. La familia ha fijado su residencia en una casa del barrio de Vallecas. El viaje lo realizaron por carretera, procedentes de París, y cruzaron la frontera franco-española por Irún. En la aduana tuvieron que esperar ocho horas, aunque, en contra de lo que se ha dicho, el camión que traía los muebles de la familia no fue sometido a registro.